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【本 报 讯】总 统 府 办
公厅主任穆尔多科声称，
许 多 外 国 元 首 希 望 于 11
月 15 日至 16 日在巴厘岛
举行的二十国集团（G20）
峰 会 期 间 会 见 佐 科 维 总
统 。 这 使 得 外 交 部 长 蕾
特诺难于安排会面请求。

穆尔多科周日（13/11）
在努沙杜瓦的 G20 媒体中
心说，这对我们的总统来
说太好了，是的，实际上一
切都已经安排好了，但是
有很多人想在这期间会见
我们的总统，使得外交部
长很难处理这件事。

他 接 着 说 ，此 外 ，想
要 从 几 个 国 家 降 落 在 这
里 的 代 表 团 的 飞 机 也 想
请 求 豁 免 。 但 一 切 都 已

经按照计划进行了考虑，
因此这可能无法实现。

不 过 ，当 被 问 及 有 多
少 国 家 元 首 想 要 与 佐 科
维总统会面时，穆尔多科
并不能肯定。

外交部长蕾特诺也证
实了这一点。不过，穆尔
多科表示，有 G20 成员以
外 的 国 家 希 望 与 佐 科 维
总统举行双边会谈。

她 补 充 说 ，我 认 为 这
次 峰 会 是 亚 太 经 合 组 织
以外最大的会议，我们以
前谈论亚太经合组织，现
在是 G20。我认为这是一
个 由 有 声 誉 的 国 家 元 首
和 大 国 促 进 世 界 和 平 的
良好势头。

佐科维总统本人已于

周 日（13/11）从 柬 埔 寨 金
边 抵 达 巴 厘 。 11 月 9 日
至今，国家元首在柬埔寨
出席东盟峰会。

蕾特诺表示，G20 峰会

期间，俄罗斯、巴西和墨西
哥这三位 G20 成员国元首
并未亲自到访巴厘岛。

蕾特诺周日在内阁秘
书 处 官 方 网 站 上 发 布 的

新闻稿中说，来自 G20 国
家，无法出席 G20 峰会的
墨西哥总统（Andres Manu-
el Lopez Obrador）将由墨西
哥 外 交 部 长（Marcelo Eb-
rard）代表。

此 外 ，巴 西 总 统 计 划
虚拟出席。蕾特诺还说，
外 交 部 已 收 到 俄 罗 斯 驻
雅 加 达 大 使 馆 的 外 交 照
会，称普京总统不能亲自
前往巴厘岛。

G20 成员国和机构包
括 美 国 、澳 大 利 亚 、阿 根
廷、巴西、中国、加拿大、
欧盟、德国、法国、印度、
印 度 尼 西 亚 、意 大 利 、日
本、墨西哥、沙特阿拉伯、
俄罗斯、南非、韩国、土耳
其和英国。

除 G20 成员国外，我国
作为东道主还邀请了乌克
兰、斐济等多个国家。

蕾 特 诺 透 露 ，乌 克 兰
总 统 泽 连 斯 基 将 以 虚 拟
方 式 出 席 G20 峰 会 。 她
说 ，从 受 邀 方 那 里 ，正 在
进 行 大 选 的 斐 济 政 府 派
出 了 一 名 特 使 。 与 此 同
时，乌克兰总统将以虚拟
方式参加。

蕾 特 诺 接 着 说 ，根 据
外 交 部 截 至 11 月 1 日 的
数 据 ，已 经 确 认 有 17 位
G20 领 导 人 直 接 出 席 峰
会。

与 此 同 时 ，包 括 佐 科
维 总 统 在 内 的 世 界 各 国
领 导 人 的 总 出 席 人 数 41
人中的 36 人。 （Irw）

许多外国领导人想会见佐科维
总统府称G20峰会期间很难安排会谈

G20 峰会期间，许多外国领导人想会见佐科维

【本报讯】佐科维总统
邀请参加 2022 年二十国集
团 商 业 论 坛（B20）峰 会 和
G20 峰会的世界钜业首席
执行官，通过由印度尼西
亚政府推动的下游项目，
在我国进行投资。佐科维
解释了印度尼西亚打算通
过停止出口原材料来实施
下游计划。目标是能够获
得更大的附加值，从而为
国家提供收入，为社民众

创造就业机会。
佐 科 维 总 统 周 一（14/

11）在 2022 年 B20 峰 会 系
列活动闭幕仪式上指出，
我们从镍开始，以建立一
个电动汽车电池、电动汽
车电池的大型生态系统。

佐科维向大会来宾讲
述了邀请澳大利亚总理安
东尼·阿尔巴尼斯在印度
尼西亚创建电动汽车（EV
Battery）产业的经历。

佐 科 维 声 称 ，我 刚 刚
向总理安东尼·阿尔巴尼
斯总理提出，在澳大利亚
有锂，我们有镍，如果结合
起来，它已经是电动汽车
电池了。但我要求阿尔巴
尼斯总理只将锂带到印度
尼西亚。

佐科维总统还展示了印
度尼西亚在克服当前经济危
机方面的成功，当下，世界各
国正处于黯淡的时刻。

佐 科 维 指 出 ，2022 年
1 月，在担任 20 国集团轮
值 主 席 国 之 初 ，我 曾 在
B20 论 坛 前 发 言 。 当 时 ，
仍然是处于新冠肺炎大流
行期间，我曾敦促企业家
不要绝望。在每一个困难
中、在每一个挑战中，都必
然有机遇，不要悲观。大
约 10 个月后，大流行危机
开始慢慢消退，但取而代
之的是导致粮食危机、能
源危机和财政的地缘政治

冲突。
然 而 ，佐 科 维 非 常 感

激我国在 2022 年第二季度
的经济增长仍然持续上升
至 5.44%，并在 2022 年第三
季度继续上升至 5.72%。

佐 科 维 表 示 ，由 于 燃
料价格上涨，我们还可以
在 9 月 份 管 理 通 货 膨 胀 ，
升至 5.9%。但在 10 月份，
我们的通货膨胀率可能会
再次下降到 5.7%。

这一成就随后得到了
国际货币基金组织总裁克
里斯塔利娜·格奥尔基耶娃
的认可，她赞扬了印度尼西
亚在世界经济形势受到黑
暗打击时取得的成就。

国际货币基金组织总
裁克里斯蒂娜表示，印度
尼西亚是世界经济阴霾中
的亮点之一。因此，我们
需要一个我经常传达的大
战略，我们必须继续执行
下去。 （亮剑）

佐科维在B20峰会演讲
为全球企业家投资北加省提供机会

佐科维总统在 B20 论坛峰会演讲

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 表 示 ，合 作 是 国 家 应
对 当 前 世 界 危 机 的 唯 一
选择。

佐 科 维 周 一（14/11）
在 巴 厘 岛 与 欧 盟 委 员 会
主 席 乌 尔 苏 拉（Ursula
von der Leyen）举行双边会
谈时传达了这一点。

总 统 府 秘 书 处 YT 频
道 引 述 佐 科 维 说 ，应 对
这 一 挑 战 只 有 一 个 选
择 ，即 共 同 努 力 ，我 希 望
印 度 尼 西 亚 与 欧 盟 ，以
及 东 盟 - 欧 盟 之 间 的 合
作能够继续得到改善。

佐 科 维 坦 言 ，在 世 界
形 势 越 来 越 好 的 情 况
下 ，能 够 再 次 见 到 乌 尔
苏拉，他感到很高兴。

他 最 后 一 次 见 到 乌
尔 苏 拉 是 在 2022 年 6 月
于 德 国 埃 尔 茂 举 行 的
G7 峰会上。

佐 科 维 说 ，很 高 兴 能
够 在 一 个 自 上 次 我 们 在
埃 尔 茂 会 面 以 来 有 所 改
善 的 世 界 中 与 阁 下 再 次
会面。

佐 科 维 和 乌 尔 苏 拉
之 间 的 双 边 会 谈 将 于 周
二（15/11）开 始 的 二 十 国
集 团（G20）峰 会 期 间 举
行。

在 会 见 乌 尔 苏 拉 之
前 ，佐 科 维 已 分 别 与 美
国 总 统 拜 登 和 日 本 首 相
岸 田 文 雄 举 行 了 双 边 会
谈。

（Irw）

佐科维总统会见欧盟委员会主席乌尔苏拉（Ur-
sula von der Leyen）。

总统与欧盟主席举行双边会谈
强调合作是应对当前世界危机唯一选择

【本报讯】佐科维志愿
者 团 队 的 代 表 周 四（10/
11）会 见 了 大 印 尼 行 动 党
总主席普拉波沃。

大印党中央理事会常
务主席达斯科（Sufmi Dasco
Ahmad）表示，普拉波沃正
在 与 举 行 人 民 协 商 审 议
（Musra）选择总统候选人的
佐科维志愿者组织的 18 名
代表会面，并未讨论支持普
拉波沃竞选总统的问题。

据 达 斯 科 说 ，会 议 讨
论 与 国 家 发 展 有 关 的 问
题，以及未来全体国民的
奉献精神。

达斯科日前在雅京南
区 Jalan Kertanegara IV 举 行
的讨论会上说，我们实际上
更多讨论上诉问题，当提到
对候选人的支持时，我认为
不应在这个论坛上讨论。

他 认 为 ，召 开 这 次 会
议 是 为 了 会 面 和 交 换 意
见。会议是在轻松的气氛
中进行的。

这 位 国 会 副 议 长 说 ，
Musra 的 成 员 是 佐 科 维 志
愿者，他们的到来是一次
关于如何解决问题以及国

家和民族的未来如何进步
的思想交流和聚会。达斯
科也希望印尼各方在迎接
2024 年大选时营造这种氛
围。

11 月 6 日 ，佐 科 维 志
愿 者 的 Musra 在 西 苏 门 答
腊省举行，普拉波沃是最
受欢迎的总统候选人。

普拉波沃以 21.65% 的
支持率领先于其他潜在总
统 候 选 人 。 比 赢 得
18.33% 支持率的旅游和创
意经济部长善迪亚卡高约
3% 。 他 们 两 人 都 是 大 印
党的政治家。

Musra 指导委员会主席
Andi Ghani 周三（9/11）在雅
加达说，排名第一的是普
拉 波 沃 ，占 21.65% 。 排 名
第 二 的 是 善 迪 亚 卡 ，占
18.33%。

排名第三的是中爪省
长甘贾尔，获得 15.53% 的
支 持 率 ，其 次 是 阿 尼 斯
9.35%和穆尔多科 8.32%。

此 前 ，这 位 佐 科 维 志
愿者于周一（11 月 7 日）会
见 了 从 业 党 总 主 席 艾 朗
卡。 （Irw）

【本 报 讯】民 族 民 主
党（Nasdem）不 敢 保 证 阿
尼 斯 将 获 得 成 为 2024 年
总 统 大 选 总 统 候 选 人 的

“入场券”。
周 五（11/11)，在 史 纳

延 JCC 会 议 厅 举 行 的 庆
祝 民 族 民 主 党 党 庆 典 礼
时 ，总 主 席 巴 洛 表 示 ，阿
尼 斯 仅 是 民 族 民 主 党 提
名 的 候 选 人 ，因 此 阿 尼
斯 仍 然 需 要 额 外 的“ 投
资 组 合 ”才 有 资 格 获 得
候 选 人 资 格 。 我 们 怎 么
能 够 保 证 呢 ？ 然 而 民 族
民 主 党 选 择 面 对 现 实 。
其 实 际 情 况 是 ，民 族 民
主 党 从 2019 年 选 举 中 选
票 的 增 长 的 经 验 证 实 了
这一点。

没 有 参 与 联 盟 的 政
党 得 的 票 数 ，民 族 民 主
党 的 选 票 收 益 不 足 以 在
总 统 选 举 舞 台 上 独 自 推
举 阿 尼 斯 。 鉴 于 提 名 总
统 候 选 人 的 条 件 ，政 党
的 票 数 必 须 达 到 20% 的

提名总统门槛。
巴 洛 指 出 ，大 家 晓

得 ，民 族 民 主 党 只 有
10.3% 的 票 数 ，可 是 条 件
是 20% 。 我 们 还 不 够 条
件 ，我 们 需 要 伙 伴 。 现
在 ，好 像 是 我 们 与 民 主
党 与 公 正 福 利 党 进 行 良
好 沟 通 的 时 候 了 。 现
在 ，可 能 每 个 人 都 在 观
望。

此前，民族民主党已
正 式 宣 布 前 任 雅 京 专 区
省 长 阿 尼 斯 为 其 总 统 候
选 人 ，将 在 2024 年 总 统
选 举 中 被 推 举 出 来 。 该
声 明 是 由 民 族 民 主 党 总
主 席 巴 洛 周 一（3/10）在
雅 加 达 中 区 民 族 民 主 党
办 公 大 楼“Nasdem Towe”
发 布 的 。 巴 洛 声 称 ，阿
尼 斯 被 选 为 民 族 民 主 党
的 总 统 候 选 人 的 原 因 之
一 是 ，我 们 认 为 这 名 前
任 雅 京 专 区 省 长 是 最 好
的。

（亮剑）

【本 报 讯】周 四（10/
11），警方在雅加达西区卡
里德勒斯（Kalideres）一所房
屋内发现四具尸体，据称在
去世前这四名死者有数十
天没有进食。这是根据对
四具尸体的尸检结果发现
的，法医在这些尸体胃里没
有发现任何食物残渣。

周五（11/11)，卡里德勒
斯警局长夏费利上尉（Syafri
Wasdar）表示，当警方抵达出
事现场时，发现有些家具、也
有一台冰箱，但里面的都是
空的，没装有任何食物。

四名死者的尸检结果
此前由西雅京西区警署长
巴斯玛上校（Pasma Royce）
向媒体透露的。

巴斯玛上校声称，根据
法医验尸结果，发现这些尸
体的胃里没有食物残渣。因
此，根据验尸结果，可以确认
这些死者长时间无进食，因
为他们的肌肉已经萎缩。

虽然如此，警方仍在
对这起发现四具尸体的案
件做进一步调查。

巴斯玛上校表示，警
察医院的法医仍将检查其
他器官。法医将通过检查
这些死者的肝脏和其他器

官进行另一次深化验尸，
为了更具体地了解死因。

根据尸检发现，这四
个人早在三周前就已经死
亡，但死亡时间各有不同。

巴斯玛上校指出，四
名 死 者 是 在 不 同 时 间 死
亡，因为每个尸体的腐烂
时间都不同。

在空房里发现的四具尸
体是一家人，即丈夫、妻子、
女儿和丈夫的弟弟。 丈夫名
为鲁迪彦多（Rudyanto Gu-
nawan/71岁）、妻子名为玛格
丽莎(K. Margaretha Gunawan/
58岁）、两名死者的女儿名叫
蒂安（Dian/40岁），另一名死
者为布迪彦多（Budyanto Gu-
nawan/69岁），是鲁迪彦多的
弟弟。

这 四 具 尸 体 于 周 四
（10/11)）晚上在雅加达西区
卡里德勒斯吉特拉花园住
宅区一所住房的不同的房
间里被发现的。这一发现
始于邻居强行闯入房屋，因
为邻居们在过去一周就已
闻到了难闻的气味。

这些死者被邻居称为
隐居家庭，尽管在那里生活
了大约 20 年，但不曾与邻
居有过社交活动。（亮剑）

【本 报 讯】周 二（15/
11），共有 110 名罗兴亚难
民 被 困 在 北 亚 齐 县 Muara
Batu 乡的 Meunasah Lhok 村。

其中包括男性 65 人，
女性 27 人和儿童 18 人。

北亚齐县政府公关主

任哈姆达尼说，数百名罗
兴 亚 人 是 Muara Batu 附 近
的渔民首先发现的。

从海上返回的渔民在
离岸不远的地方看到了一
艘 满 载 数 百 名 乘 客 的 轮
船。渔民们立即向村长汇

报。
哈 姆 达 尼 在 确 认 后

说，难民船首先被几名渔
民注意到，然后他们向村
里的机构和警察报告。

哈 姆 达 尼 说 ，从 调 查
的结果来看，所有罗兴亚

难民都被转移到当地村庄
的祈祷室一段时间。

他们还受到安全部队
的监视，以免逃跑。然后
他们还接受了北亚齐卫生
局的拭子检测。

（Irw）

佐科维志愿者代表会见普拉波沃
讨论国家和民族发展 并无竞选总统议题

雅京华裔一家四口数十日挨饿饿死家中

110名罗兴亚难民受困于北亚齐县

此前推选阿尼斯为总统候选人
现在巴洛却不敢保证能入围竞选


